

MARTIN KÜRFF

Neue Orthopädische Praxis

Reinbek – Am 1. Oktober eröffnete Martin Kürff mit einem »Tag der offenen Tür« seine neue orthopädische Praxis am Rosenplatz 3 in Reinbek. Martin Kürff, aufgewachsen in Reinbek, langjähriger Hockey-Oberligist (u.a. auch Deutscher Hochschulmeister im Hockey) ist Facharzt



für Orthopäde mit *Martin Kürff und Team*

Zusatzausbildungen in manueller Therapie (Chirotherapeut), Sportmedizin und Akupunktur und war in den letzten Jahren Assistenzarzt in der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie am Klinikum Plau am See.

Seine Praxis läuft zunächst über Privatliquidation und Igelleistungen (= Individuelle Gesundheitsleistungen), wobei natürlich auch Kassenpatienten willkommen sind – Kostenübernahme durch die Krankenkassen können beantragt werden. Vorteil dieses neuen Praxiskonzepts sind unabhängige Beratung und Behandlung, persön-

liche Therapiedurchführung sowie geringe Wartezeiten.

Zu seinen Leistungen zählen u.a. die Arthrosebehandlung, individuelle Schmerztherapie, Kinderorthopädie, Manuelle Therapie, Reflexzonentherapie, Betreuung von Sportlern und Mannschaften, Ultraschalldiagnostik, Labordiagnostik, Orthopädietechnik, aber auch alternative Heilmethoden wie Yoga, QiGong und Reiki.

Öffnungszeiten sind Mo-Fr. 8-12 und 15-20 Uhr, Kindersprechstunde ist am Di und Do 14-16 Uhr, Telefonisch erreichbar ist Martin Kürff und sein Team unter Telefon 18075565.